
Planungsdezernent Jaeger wies darauf hin, es gebe hinsichtlich der im Rahmen der 
kommunalen Zusammenarbeit mit der Stadt Bonn geplanten Gemeinschaftssitzung der 
Planungs- und Verkehrsausschüsse keinen neuen Sachstand. Die Verwaltung sei weiterhin 
bemüht, mit entsprechenden Vorschlägen sowohl terminlich als auch inhaltlich eine Sitzung 
vorzubereiten. 
 


